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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS - JI-PARANÁ

ATA DE REUNIÃO

Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às 08h:39min, na sala do
Laboratório de Ciências, Humanidades e Matemá�ca, atendendo à Convocação da chefia, reuniram-se,
em Sessão Extraordinária do Conselho de Departamento do Curso de Pedagogia (CONDEP), do Campus
de Ji-Paraná, os Conselheiros e Conselheiras: Alberto Dias Valadão (docente), Irmgard Margarida
Theobald (docente), Isaura Isabel Conte (docente), Leila Noebal Castellani (docente subs�tuta), Mônica
David Fischer (discente), Naiara dos Santos Nienow (Presidente), Neidimar Vieira Lopes Gonzales
(docente), Patrícia Soares de Maria de Medeiros (vice-presidente), Paulo César Gastaldo Claro (docente).
Afastada para doutorado a conselheira Edneia Maria Azevedo Machado. Afastado para Pós-Doutorado o
conselheiro Reginaldo de Oliveira Nunes. Ausentes jus�ficadamente os conselheiros: Gleidson Paulo
Rodrigues Alves (docente subs�tuto), Paulo Sérgio Dutra (docente) e Rosiane Ribas de Souza Eler
(docente). Verificado e constatado o quórum mínimo regimental para instalação da sessão, a Prof.ª
Naiara, Presidente do Conselho, iniciou com as boas vindas de praxe e agradeceu aos presentes. A seguir,
iniciou a transmissão dos 1. Informes: A presidente informou que as atas das reuniões passadas do
Condep estão no SEI e pede aos conselheiros para as assinar para que possa dar andamento aos
processos a estas vinculados. Informou ainda a Presidente que a Direção de Campus solicitou ao DCHS,
por e-mail, a indicação de nomes para compor a Comissão para elaboração de Proposta do Curso de
Licenciatura em Artes. Em resposta, os professores informaram que apoiam a inicia�va do Campus,
todavia, por estarem envolvidos em outras frentes de trabalho, não estão podendo assumir outros
compromissos neste momento. A presidente informou ainda que haverá uma reunião na próxima sexta-
feira (20/09/2019) com a Deputada Federal Silvia Cris�na para pleitear recursos oriundos de emenda
parlamentar para construção do prédio da Pedagogia. As professoras Theobald e Isaura se dispuseram a
par�cipar da reunião, juntamente com o Prof. Paulo Dutra que já havia se manifestado anteriormente. A
Profa Isaura informou que o DCHS vai solicitar à SERCA, por meio de processo, a correção da legenda
disponível no SIGAA sobre os critérios de aprovação dos acadêmicos, de forma a adequá-los às
resoluções da UNIR. 2. Ordem do dia: 2.1 – Primeiro item de Pauta – Solicitação de realização de
pesquisa sobre conhecimento em matemá�ca apresentado por acadêmicas de Licenciatura em
Química do IFRO. Um grupo de acadêmicos do IFRO apresentaram um projeto no qual se propõem a
iniciar um trabalho de fortalecimento dos conhecimentos de matemá�ca com os acadêmicos do 2º
período de Pedagogia, uma vez que os mesmos realizaram com esta turma uma análise diagnós�ca sobre
os conhecimentos prévios desta, rela�vos aos conteúdos de matemá�ca. Os conselheiros, em
unanimidade, destacaram a importância do projeto e deliberaram pela necessidade de consultar a turma
do 2º período sobre qual horário, no contra turno, poderia ser u�lizado para o desenvolvimento desta
intervenção. 2.2 – Segundo item de pauta – Processo nº 99955894.000077/2019-50. Assunto: Relatório
do II Congresso de Pedagogia. Interessados: Gustavo Piovezan e Paulo Sérgio Dutra. Relator: Paulo César
Gastaldo Claro. Apregoado de praxe o processo pela presidente, a mesma passou a palavra ao relator. O
relator leu o relatório cuja a conclusão apresentada é de parecer favorável à aprovação do Relatório.
Colocado em regime de votação, foi aprovado por unanimidade com abstenção do interessado. 2.3
Terceiro item de pauta – Disciplina de Filosofia. Interessado: Gustavo Piovezan. O Professor Gustavo
pediu para re�rar o processo de pauta, pois entendeu que o mesmo deveria ser avaliado primeiramente
pelo NDE, antes de ser colocado em discussão no CONDEP. 2.4 Quarto item de pauta - Processo nº
00000.000041/2016-71. Assunto: Relatório do Plano de Melhorias. Interessada: Verônica Ribeiro da Silva
Cordovil - PROGRAD. Relator: Alberto Dias Valadão. A Profa Isaura fez a leitura do relatório elaborado
pelo NDE e, concomitantemente, os professores foram apresentando contribuições, visando o
enriquecimento das informações prestadas à PROGRAD. Em seguida, o relatório foi colocado em regime
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de votação, sendo aprovado por unanimidade. 2.5 Quinto item de pauta - Apresentação da análise da
Avaliação Interna e encaminhamentos. Relator: Alberto Dias Valadão. A Profa Isaura fez a leitura da
análise do relatório gerado pela Avaliação Interna. Destacou-se, nesta análise, a informação de que
apenas 15 acadêmicos par�ciparam da avaliação on line do curso, de um total de 230 acadêmicos
matriculados. Desta forma, esta amostra representa apenas 6,5% da comunidade discente, o que não é
dado que revele significância esta�s�ca. Após discussão, os conselheiros deliberam por: realizar o II
Fórum de Avaliação do Curso Pedagogia em outubro de 2019, com avaliação concomitante do Curso.
Ficou acordado também que o NDE realizará uma reunião, no dia 19/09/2019, com o Prof. Gustavo, no
intuito de avaliar as questões con�das no instrumento de avaliação interna disponibilizado pela CPAv, de
forma a melhorar a coleta de informações relevantes para a melhoria do Curso. Na pré-análise dos
resultados da avaliação realizada a professora Isaura percebeu erros na u�lização de variáveis para as
respostas e o intuito da reunião é fazer a correção e propor a alteração à CPAv. Atrasos: chegada da
conselheira Mônica às 09h:05min. Outros registros: saída do professor Alberto às 08h44min. Retorno do
professor Alberto às 11h:14min. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, encerrou a reunião às
11h:23min. Eu, Patrícia Soares de Maria de Medeiros, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata que, após
lida, segue assinada por mim e por todos os conselheiros presentes.

Documento assinado eletronicamente por NAIARA DOS SANTOS NIENOW, Chefe de Departamento,
em 19/09/2019, às 11:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA SOARES DE MARIA DE MEDEIROS, Chefe pro
Tempore, em 20/09/2019, às 17:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º,
§ 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ISAURA ISABEL CONTE, Docente, em 20/09/2019, às
17:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO CESAR GASTALDO CLARO, Docente, em
20/09/2019, às 21:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NEIDIMAR VIEIRA LOPES GONZALES, Docente, em
21/09/2019, às 08:29, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Monica David Fischer, Usuário Externo, em 24/09/2019,
às 02:01, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539,
de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LEILA NOEBAL CASTELLANI, Membro de Comissão, em
25/09/2019, às 10:21, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALBERTO DIAS VALADAO, Docente, em 09/03/2020, às
10:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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Referência: Processo nº 99955894.000080/2019-73 SEI nº 0237422


